
            生徒総会          R5.5.26 
４年ぶりに全校生徒が一堂に会して行うことができました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会執行部            議長 

まず執行部が方針と，いじめ防止啓発の取組を発表しました！ 

 

 

 

 

 

                                

 

 

一人一人がクロームブックを持参し，ダウンロードした資料を見ながら参加しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

   奉仕委員会        １学年委員会         バスケ部 

 

                           

 

 

 

 

 

 

放送委員会が新しいアイデアを募集したところ，たくさんの建設的な意見が出ました！ 

 

最後に挨拶バッジ，校歌隊の提案がありました！ 

今後は委員会の仕事内容の精選や名称などの見直しを図っていくことになりました！ 

 

 
本校の今年度の重点目標【道徳・特活の充実】 

「所属集団をより良いものにするために，               終了後の 

主体的に考え行動する生徒の育成」                 ミーティング  


